護師・介護職員の大幅増員を

第 97 号

2010年7月7日

日本医労連増員闘争本部

TEL: 03-3875-5871 FAX: 03-3875-6270

久常節子会長の講演テ

000 ₹

(火)13時30分~8日(水)12時 2010年9月7日 場所 東京・



「看護の諸条件は、なぜこれほど改善されずにきたか」 講演テーマ

9月7日~8日、東京・フロラシオン青山での開催が決定した「2010看護要求 実現交流集会」。講演は、日本看護協会(62万人)久常節子会長にお願いしまし た。厚生労働省看護課課長、慶応大学看護学部教授を経て現職の会長に「看護 の諸条件は、なぜこれほど改善されずにきたか」をテーマに語って頂きます。 **その上で、私たち労働組合はどう運動を起こしていくかを職場からの決意表明** <mark>と討論で深めたいと思います。みなさんの</mark>参加、心からお待ちしています!

FF

をたたえる「整詞」を一…。

身体的に不調を訴

すぐに午前0時半から

ナイチンゲールの偉業一の割に高くない賃金

をかぶった生徒たちは| 重い責任と長時間労働

2010年(平成22年)7月6日

茨城新聞

の潜護師が体調を崩し ていては意味がない」 師恵望の高校生は「入一 講演などを聞いた看護 とアンケートに答え 悲惨な実態を報告する 院患者を看護するはず |強くなりました」との|智博委員長は話す。 なりたいという思いが 生の気持ちは揺るがな | 音楽が記された。 い。「さらに看護師に って帰っていく時の笑一い」(同労組)現実が 「思考さんが良くな」者と満足に向き合えな |だ」。県内6カ所の協 県厚生連労組の美野輪 同病院職員で組織する だが「忙しすぎて思 ||不足するー。 悪循環が とで、さらに看護師が

それでも、この高校 顔こそが医療人の誇り |して退職者が相次ぐこ 影を落とす。 招き、健康を廃すなど 看護師不足が多忙を

だが、

着護師の労働

を助け、わが手に託さ 県立岩瀬高で毎年6月 たにする儀式だ。 ろそくを手に決意を新 に開かれる「戴帽式」。 大成女子高や桜川市の 看護を学ぶ3年生がろ を醸し出す。水戸市の くの光が厳かな雰囲気 オレンジ色のろうそ 「われは心より医師 一唱るる。 実態は過酷だ。

と言ってくる」。 麗行 る3年たったら辞める 性はやり切れない表情 奨学金の返済免除とな 地域の病院に勤める男

を浮かべる。 (岩護学校在籍時の) 「新人の旨酸師が 10 参 10.7.6 京城

回答者は7割を超し、

何となくイライラす

「愛うつな気分が

うような着護ができず 最多で46・1%。 「思 足で仕事がきつい」 労働実態調査」による

まとめた「看護職員の 対象に実施し、4月に

と、慢性疲労を訴える

上る。理由は「人手不

が

|と思う| は8割近くに

同調査で「辞めたい

前後を占めた。 ころまで残業で働き、 い。「日動で午後9時 も残業がない日は珍し一エーブ」 午後5時までの日勤で 務は不規則な交代制。 機関に休みはない。動 する」がそれぞれ4割 患者がいる限り医療 5%だ。 達成感がない」も30

れたる人々の幸のため

に易をささげん。真

新しいナースキャップ

なる夜動、命を預かる

恒常的な残業、度重

戸市内で開かれた。 |け一般市民も交えた学 全主催が5月16日、 習集会一春のナースウ 看護師に流産が多い 衝簸労働の改善に向 (同集行委員

神的にも参って「うつ」に就くことも少なくなえる着護師は多く、精 翌朝の時までの深夜勤 病症状になる人も少な

合会が全国の看護師を くない」(元医療従事 日本医療労働組合連 | 係者は顔をしかめる。 もあると県内の医療関 月で17回に及ぶケース 一翌朝までの夜動が1カ 人員不足から、深夜や (医療関係者)

者) のが現状だ。

のです。看護師不足は架刻です! 一十九日はちょうど茨厚労の団交前の決起集会があり、それが取材されたも 七月六日に掲載されました。

六月二九、三十日と茨城新聞の取材があり、 茨城県医労連から情報提供ありましたー